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Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 12. Februar 2020,
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Da Brini und ich quasi "nur" Unterhändler sind und die Entscheidung durch die UPE in Potopia
getroffen wird, wäre es schön, wenn Ihre Rechtsabteilung einen Pachtvertrag ausarbeiten
könnte.
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Sie lächelt - und lächelt noch mehr, als die Tintenfischringe gebracht werden, die sie prompt
probiert.

Sabrina Hack
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Die Eckpunkte haben wir ja soweit besprochen, nehme ich an. Größe der Räume, Lage...
Hinsichtlich der Pachthöhe müssten wir Rücksprache halten, ob diese pauschal oder
gewinnabhängig erhoben werden soll. Ich meine, mich zu erinnern, dass Miss Kissberg mal
etwas von "gewinnabhängig" sagte.

Ich glaube, das ist auch üblich. Also irgendwie 8-12% der Einnahmen, aber mindestens Betrag
x.
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wendet sich Frau Rauland zu

Vielleicht wäre es sinnvoll, wenn wir zunächst die
Wünsche der UPE einholen und Ihnen dann einen Vertragsentwurf vorlegen?
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